

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

ПОЛИТИКА ШВЕЦИИ В СФЕРЕ БЕЗОПАСНОСТИ (1996-2018 гг.)

Соколова Виктория Юрьевна

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е. В.
Демидович

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 67 страниц. Список использованной литературы занимает 14 страниц и включает 117 позиций.

2. Перечень ключевых слов

КОРОЛЕВСТВО ШВЕЦИЯ, ПОЛИТИКА БЕЗОПАСНОСТИ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, РЕГИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ МИР И БЕЗОПАСНОСТЬ, ЕС, НАТО, ООН, ОБОРОНОСПОСОБНОСТЬ ГОСУДАРСТВА.

3. Текст реферата

Объект исследования – международные отношения во второй половине 1990–х гг. – начале XXI вв. и их влияние на ведение и поддержание политики безопасности как внутри государства, так и вне его.

Предмет исследования – политика Швеции в сфере безопасности (1996–2018 гг.).

Цель исследования – рассмотреть эволюцию политики безопасности Швеции в сотрудничестве с мировым сообществом.

Методы исследования. В работе использованы такие общенаучные методы, как классификация, обобщение и синтез, а также исторический, систематический принципы и принцип объективности.

Полученные итоги и их новизна. Проблематика исследуемой работы малоизучена в белорусской историографии. Исходя из того факта, что опыт выстраивания политики безопасности Швеции специфичен, исследование в данной области носит актуальный характер в настоящее время. Важность исследования составляет более глубокое изучение приоритетов Швеции в сфере безопасности, которая развивается в новых условиях «безопасность через интеграцию». Изучены тенденции в обеспечении безопасности и обороноспособности государства, рассмотрен ряд особенностей развития внешней политики Швеции в международной безопасности. Практическая новизна заключается в возможности дальнейшего использования результатов данной работы при формировании стратегии и последующем развитии системы национальной и региональной безопасности Республики Беларусь.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики национальной, региональной и международной безопасности, внешней политики, при подготовке монографий и учебников, в рамках курсов лекций или специальных дисциплин.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma thesis consists of diploma thesis assignment, table of contents, diploma thesis abstract, introduction, three chapters, conclusion and list of references. Total scope of thesis is 67 pages. The list of references occupies 14 pages and includes 117 positions.

2. Keywords:

THE KINGDOM OF SWEDEN, SECURITY POLICY, FOREIGN POLICY, REGIONAL SECURITY, INTERNATIONAL ORGANISATIONS, INTERNATIONAL PEACE AND SECURITY, EU, NATO, UN, DEFENSE POTENTIAL OF THE STATE.

3. Abstract

The object of the research – international relations during the second half of the 1990s – the beginning of the XXI centuries and their influence on the conduct and maintenance of security policies both within and outside the state

The subject of the research – the security policy of Sweden (1996–2018).

The purpose of the research – to examine the evolution of the security policy of Sweden in cooperation with the international community.

Methods of the research. Such general scientific methods as classification, synthesis and synthesis, as well as historical, systematic principles and the principle of objectivity, are used in the work.

The results of the work and their novelty. The issues under the study are almost unexplored in the Belarusian historiography. Basing on the fact that Sweden has quite specific experience in building security policies, the research in this area is currently relevant. The importance of the research is in deeper research of the priorities of Sweden in the field of security, which is being developed in the new conditions of “security through integration”. Trends in ensuring the security and defence of the state are studied, features of the development of Swedish foreign policy in the field of international security are considered. Practical novelty of the thesis lies in the possibility of further use of the results of this work in the formation of a strategy and the subsequent development of the system of national and regional security of the Republic of Belarus.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been done independently.

Recommendations on the usage. The results of the thesis can be used for a further research and scientific development of a perspective of the national, regional and international security, foreign policy, in the preparation of monographs and textbooks, within courses of lectures or special disciplines.